


ple les clubs pourraient s’organiser entre 
eux pour louer un véhicule et dont le prix 
de la  location pourrait être partagée en-
tre les clubs participants.

Par ailleurs, n’oubliez pas que la procu-
ration pour voter à l’assemblée générale 
est utile et nécessaire et que le club qui 
ne pourrait pas envoyer ses représen-
tants peut transmettre sa procuration à 
un club voisin.

Souhaitons à ce Congrès 2024 en Suisse, 
une grande réussite et que ce soit un 
événement de rencontre digne du FOI 
pour maintenir la vocation internationale 
de notre mouvement.

24 – 25 mai 2024

St. Gallen                                                                  
Poststrasse 27
9000 St. Gallen
Suisse

Assemblée Générale du District 101

Je vous rappelle que le District 101 orga-
nise son assemblée générale, une fois 
n’est pas coutume, le mercredi 24 avril à 
19h à l’hôtel des 3 clés à Gembloux.

Là également je compte sur votre pré-
sence massive lors de cet évènement.

Chers membres,

Cette année, nos amis suisses du club de 
Mörschwill (sous le parrainage du District 
1117) a l’honneur et le plaisir d’organiser le 
congrès du Fifty-One International qui se 
déroulera les 24 et 25 mai 2024.

Afin d’offrir aux visiteurs de ce congrès 
l’accueil le plus chaleureux et une orga-
nisation parfaite, les membres du club de 
Mörschwil travaillent avec acharnement à 
sa préparation.

Faisons le nécessaire pour que ce con-
grès en Suisse soit le reflet d’un Fifty-One 
dynamique, constructif et harmonieux.

Je vous invite tous à participer en grand 
nombre à ce congrès afin de soulig-
ner et de démontrer durant ces 2 jours 
que l’unité dans l’amitié, l’estime et la  
tolérance n’est pas seulement un motif 
de congrès mais une réalité qui a marqué 
le Fifty-One International depuis sa fon-
dation.

Comme je le répète souvent “c’est loin à 
chacun son tour”.

Je sais que l’initiative de louer des bus 
pour se rendre sur place n’a pas abouti, 
néanmoins il existe d’autres moyens pour 
rendre votre voyage convivial. Par exem-
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La popularité croissante du chocolat a 
fait de ces friandises en forme d’œufs 
un incontournable des célébrations de 
Pâques dans de nombreuses régions du 
monde.

Que ce soit à travers des cadeaux entre 
proches, des chasses aux œufs pour les 
enfants ou comme un régal personnel, 
les œufs en chocolat demeurent un sym-
bole sucré de l’esprit de Pâques.

Visiter les chocolatiers locaux et bonne 
dégustation.

Bien à vous

Benoit

Pourquoi les œufs en chocolat à Pâques?

La tradition d’offrir des œufs à Pâques re-
monterait à des siècles. Les œufs symbo-
les de fertilité et de renaissance, étaient 
souvent intégrés aux célébrations païen-
nes d’antan marquant le renouveau et le 
retour du printemps.

L’introduction du chocolat remonterait 
au 19ème siècle en Europe. A cette épo-
que

les confiseurs commencèrent à mouler 
du chocolat dans des formes d’œufs pour 
créer des sucreries spéciales pour Pâ-
ques.
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Don pour Jade

Ce vendredi 16 février nous nous sommes rendus à la piscine de Braine-l’Alleud pour 
remettre un chèque de 500 € à l’ASBL Belgium Ear Connections pour financer les 
opérations auditives de la petite Jade aux États-Unis qui coutent 230,000 $.

Fifty-One Club
Braine
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Cette association avait déjà été partiellement financée par les revenus de l’exposition 
artistique P’Artage en novembre et décembre 2023 à Mons au studio 33.

Jade est née prématurée avec une malformation auditive. Au début de la grossesse de 
sa mère, tout semblait normal. Son arrivée dans ce monde fut longue et compliquée. 
Ses oreilles présentaient une atrésie-microtie bilatérale, signifiant qu’elle est née sans 
oreilles ni conduits auditifs. Pour entendre, cette petite fille de 3 ans porte autour de 
la tête un appareil à conduction osseuse (Baha) qui transmet le son directement à ses 
oreilles internes.

Elle a également eu une communication inter-ventriculaire (CIV) cardiaque, un trou 
entre les cavités cardiaques qui était initialement de 7 mm à sa naissance, mais qui se 
ferme progressivement évitant ainsi l’opération. La réduction des médicaments et des 
consultations tous les 4 mois marquent une amélioration significative de sa santé.



Gilles Vanderschelde et Emilie Van Haudenhove, les parents de Jade, ont créé l’ASBL 
Belgium Ear Connections pour financer les opérations auditives de Jade aux États-
Unis. 

L’ASBL aide et sensibilise les familles confrontées à des problèmes similaires. L’ASBL 
s’engage à informer et conseiller les familles d’enfants atteints d’aplasie, tout en sensi-
bilisant le public à ces conditions et aux solutions disponibles. Nous prévoyons égale-
ment d’aider financièrement d’autres familles qui doivent acheter des appareils audi-
tifs ou envisagent des opérations couteuses aux États-Unis.

Plus d’infos sur https://earconnections.be/

Fifty-One Club
Braine
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Aide à la Traille

Le président prend la parole et accueille madame Stéphanie Bodson, directrice de la 
Traille.

Madame Bodson nous rend visite pour nous parler des projets de l’asbl. Lors du repas, 
Romain donne la parole à madame Stéphanie Bodson, Celle-ci nous présente le rap-
port d’activités 2022 de l’asbl. Elle présente également les différentes structures de 
l’asbl, composé de six services :

• Un service social général : sa mission première est d’apprécier quelles aides sociales 
accorder aux personnes que l’asbl accueille, tout en restant à l’écoute des familles 
en situation de détresse. Ce département met en œuvre un programme de réinser-
tion sociale.  
 
Il y a également des distributions de colis de vivre et une liste est établie chaque 
semaine et est mise à disposition du public concernant les logements de la région 
disponibles. Cette année par exemple, 51 familles ont transité par la Traille et 1.631 
colis ont été distribués. Il y a également un service d’accompagnement et d’accueil 
de femmes battues, avec ou sans leurs enfants. L’accueil se fait sur base d’un règle-
ment interne à respecter. Si les personnes ne respectent pas ce règlement, elles 
sont priées de s’en aller. La durée de l’accueil est de maximum 9 mois renouvela-
bles. Cet hébergement n’est pas gratuit pour les pensionnaires. C’est pourquoi il y a 
de nombreux contacts avec les différents CPAS. 

• Un magasin de seconde main  

• Un service d’homme à tout faire ; 

• Un service de technicienne de surface ; 

• Un service d’aide-ménagère ; 

• Un service administratif.

Madame Bodson est venue également nous parler du projet de la construction d’un 
local pour poussettes. A la fin de la séance, nous remettons, comme convenu, un chè-
que de 3,000 euros à l’asbl. Merci à la restauratrice pour les photos. La présentation a 
suscité un grand intérêt et une discussion enrichissante a eu lieu.

Fifty-One Club
Flémalle-Hesbaye Mosane
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Aide à Vis-à-vis et aux restos du coeur

Vis-à-vis

Encore une fois depuis le début de celle année …  et nous ne sommes que début mars , 
nos efforts et notre mobilisation se concrétisent par la possibilité de soutenir une asso-
ciation qui œuvre dans notre belle région Namuroise: l‘asbl VIS-À-VIS.

Nous avons le plaisir d’accueillir ce soir Madame Béatrice TATON qui en est la directri-
ce et qui nous présente les objectifs et actions de son association. Elle décrit ensuite 
le nouveau projet sur lequel Vis-à-Vis concentre ses efforts, à savoir la création d’une 
halte-accueil destinée à accueillir des jeunes enfants issus de familles défavorisées.

Les missions de Vis-à-Vis de manière générale tendent à l’inclusion sociale de person-
nes en situation de faiblesse ou de handicap.

La réalisation de cet objectif passe par la remise à niveau de personnes peu compéten-
tes pour postuler un emploi, par l’organisation de cours de français, un accompag-
nement des personnes en situation de handicap, la gestion d’une maison à Havelange 
destinée à favoriser cette inclusion sociale.

Dernier projet en date, la création d’une crèche ou halte-accueil destinée à accueillir 
jusqu’à 12 enfants âgés de 0 à 2,5 ans provenant de familles concernées par des démar-
ches d’insertion.

Fifty-One Club
Namur
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Pour réaliser un accueil opti-
mal, l’association envisage de 
faire aménager un parc pour 
enfants à la fois sécurisant et 
favorisant un meilleur déve-
loppement des enfants.

Pour ce faire, Vis-à-Vis serait 
heureuse de bénéficier d’un 
soutien financier.

C’est dans cette perspective, 
que notre club est heureux 
d’offrir à cette association un 
chèque de 1.500 euros



Les restos du coeur

Une fois de plus nous nous sommes retrouvés aux restos du Cœur ;

Une fois de plus les membres du Fifty-One, leurs familles et leurs amis sont venus en 
nombre pour soutenir les restos du Cœur et, à travers eux, les plus démunis.

A cette occasion, un chèque de 3.000 euros a été remis au responsable de cette institu-
tion.

Bien sûr, il ne s’agit là que d’une goutte d’eau impuissante à résoudre la misère humai-
ne, mais ne dit-on pas que les petites rivières forment les océans ?

Ce geste, nous l’avons fait, et nous devons en faire d’autres, c’est-à-dire trouver l’éner-
gie et l’imagination pour réaliser d’autres activités qui nous permettraient d’aider 
davantage ceux qui en ont besoin.

A méditer !

Fifty-One Club
Namur
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Fifty-One Club
Enghien, Ath, Leuze, Tournai, Tournai Ladies
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Les dangers des réseaux sociaux, par le commissaire Olivier BOGAERT, de la CCU 
(Computer Crime Unit)

Le président présente notre conférencier de ce soir, le Commissaire Olivier BOGAE-
RT, membre de la Computer Crime Unit et préface le contenu de la conférence. Notre 
conférencier est régulièrement sollicité par les médias de notre pays pour des témoig-
nages sur le danger que peut représenter l’utilisation des nouvelles technologies de 
communication. 

Notre conférencier nous présente un 
historique d’internet, des BBS (Bird 
Brain Soft) aux sites des divers jour-
naux (DH, Le soir), en passant par Ya-
hoo. Le WEB 1.0 des années 90, où les 
échanges de fichiers se faisaient via 
des Newsgroup et prenaient 5 minu-
tes pour 500 MB.

Puis vint le WEB 2.0. La particularité 
de celui-ci est que nous, utilisateurs, 
devenons actif quant à leurs contenus. 
On peut citer en exemple Wikipédia.

L’avènement des réseaux sociaux

Le danger est évidement la désinformation, qu’elle soit volontaire ou non. Et enfin, il n’y 
a pas si longtemps, l’avènement des réseaux sociaux : Facebook, Instagram, Tik Tok, X 
(ex-Twitter), pour ne citer que les plus connu.

Le Belge est friand de réseaux sociaux. Ils sont utilisés principalement pour retrouver 
des connaissances, des amis, pour rejoindre des groupes d’intérêts, discuter avec ses 
contacts…

Mais le risque de partager sa vie en ligne est grand.  Partager des photos lorsque 
nous sommes en vacances, mentionner nos dates d’absences, partager son emploi 
du temps, tout cela indique à des personnes malintentionnées que notre domicile est 
sans surveillance. Partager son état d’esprit, ses états d’âme, indique quel est notre 
niveau de vulnérabilité. Sans parler qu’un employeur pourrait ne pas apprécier le com-
portement affiché par son employé.



Fifty-One Club
Enghien, Ath, Leuze, Tournai, Tournai Ladies
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Pour parer à cela, il convient de régler au mieux les paramètres. Par défaut, les réseaux 
sociaux rendent public les statuts, photos, publications, les likes (quand on spécifie 
qu’on « aime » une publication), les commentaires, et même les publications où vous 
êtes mentionné. De plus, dans les conditions générales, les réseaux sociaux se réser-
vent le droit d’utiliser, distribuer, modifier, copier, afficher publiquement, traduire, et 
surtout créer des œuvres dérivées de vos contenus. Enfin, si l’on ni prend garde, nous 
donnons l’autorisation au réseaux sociaux d’utiliser nos applications de photos, de 
microphone, de récupérer les informations d’applications tierces, … Ces données sont 
stockées, et peuvent parfois être piratées, et utilisées pour des actions malhonnêtes.

Un autre point très important pour protéger ses données, est le choix de son mot de 
passe. Il faut arrêter d’utiliser des mdp tels que 123456, AZERTY, Anderlecht, Standard, … 
Ils font le bonheur des hackeurs. Un bon mot de passe combiner des lettres minuscu-
les et MAJUSCULES, avec des chiffres (123) et des caractères spéciaux (!*’). Le commis-
saire préconise de choisir une phrase avec tous ces éléments, et d’en prendre la premi-
ère lettre. Exemple : Je vis avec le Covid19 depuis 2020 pourrait devenir le mdp suivant 
: JvalC19d2020 ! Le mieux est d’utiliser la double authentification, via mot de passe et 
un autre moyen de communication (SMS, mail, logiciels d’authentification tels que 
Itsmee, Authenticator, etc …)

Qui sont les criminels du Net ?

Ce sont des étudiants, des terroristes, des membres du crime organisés, des groupes 
de cybercriminels mandatés par des nations, … 

L’un des moyens le plus utilisé est le Phishing. Un mail est envoyé, avec une mise en 
page d’une organisation connue (SNCB, Engie, BNP Paribas, …) et demandant de four-
nir une information urgente, via un lien à visiter. Ce lien autorise l’installation d’un logi-
ciel espion, ou un logiciel de cryptage de données, ou encore envoie à une demande 
d’informations concernant les données bancaires.

Un autre moyen courant est l’atteinte à la réputation, via des publications d’avis néga-
tifs, de photos, modifiées ou non, compromettantes, … une rançon est alors demandée 
pour arrêter ces publications. 

Au niveau moins personnel, le danger le plus courant est la désinformation de masse. 
On ne compte plus le nombre de vidéos, d’articles, d’informations diverses incorrectes, 
voire frauduleuses. Il s’agit des Fake News. A terme, les personnes convaincues peu-
vent manifester et influencer les décisions gouvernementales, au départ d’une infor-
mation erronée.



Fifty-One Club
Enghien, Ath, Leuze, Tournai, Tournai Ladies
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Et nos jeunes dans tout cela ?

Ils ont accès aux réseaux sociaux via de nombreux canaux : consoles, smartphones, 
ordinateurs, télévision, … Ils sont connectés en permanence, sont plus vulnérables que 
des adultes et peuvent présenter les mêmes symptômes qu’une addiction.

Les problèmes rencontrés sont le harcèlement, la pédocriminalité, les challenges. L’im-
portant pour eux est d’en parler, et de ne surtout pas se renfermer.

La conférence se termine par une session de Questions-Réponses bien fournie.

Le FOC Enghien, via Stefan D, remercie notre conférencier et lui offre quelques ballo-
tins de pralines.

Les logiciels et sites préconisés par Mr Bogaert :

• AV Test : https://www.av-test.org/fr/ 
 o Permet de vérifier l’efficacité et le niveau de votre anti-virus.

• Mozilla Monitor (ex Firefox Monitor) : https://monitor.mozilla.org 
  o Vérifie si vos données liées à une adresse mail ont été divulguées.

• Mozilla Firefox : https://www.mozilla.org/fr/firefox/new/ 
 o Navigateur internet au paramétrage plus strict.

• Beesecure : https://www.bee-secure.lu/fr/ 
 o Pour évaluer la sécurité de votre mot de passe.

• Antidrop : https://antidrop.fr/ 
 o Permet de vérifier la réputation d’un site de vente en ligne.

• Safe on Web : https://safeonweb.be/fr 
 o Site gouvernemental de suivi de l’activité de Phishing, en Belgique.

• Hoaxkiller : http://www.hoaxkiller.fr/ 
 o Pour vérifier l’exactitude d’un article.

• CERT.be : https://ccb.belgium.be/fr/cert 
 o Centre de Cybersécurité en Belgique, site gouvernemental de signalement 
     des risques liés à la cybersécurité.



Fifty-One Club
Boussu
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L’importance de la sécurité routière, par le Premier inspecteur Bertrand CAROY

La conférence porte sur la sécurité routière et est présentée par Monsieur Bertrand 
Caroy dont voici un bref aperçu de son curriculum vitae : divorcé, Monsieur Bertrand 
CAROY est inspecteur à la police boraine et responsable du service circulation routière 
de la police boraine.

Son visage familier nous le retrouvons chaque mardi sur RTL TVI dans l’émission « 
Enquêtes » où il interpelle des automobilistes, cela donnant lieu à des scènes parfois 
cocasses.  Il est probablement le policier le plus connu du Royaume.

Le 10 mai 2023, Bertrand Caroy a sorti son premier livre, une autobiographe intitulée « 
Dans l’angle mort » dans laquelle il aborde son enfance, ses drames (mort de son frère 
aîné lorsqu’il avait 7ans et demi fauché par un chauffard en état d’ébriété), son mé-
tier de policier, les interventions dont il est sorti indemne ou encore sa passion pour la 
moto. Il est par ailleurs directeur du chapter Harley-Davidson Mons.

Le thème de sa conférence porte sur son engagement dans la sécurité routière faisant 
de la prévention son cheval de bataille : « Si sur 100 personnes contrôlées, je peux sau-
ver une vie, j’ai gagné ».

Mais il insiste également sur le fait que le nombre de véhicules, vélos, vélos électri-
ques et trottinettes est en nette augmentation depuis plusieurs années et que nos 
infrastructures routières ne sont pas adaptées à toutes ces mutations croissantes, par 
exemple certaines trottinettes pouvant atteindre 100km/h. Ne faudrait-il pas légiférer ?



Fifty-One Club
Boussu
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Il insiste sur l’importance du rôle éducatif du policier, sur les conseils avisés qu’il peut 
dispenser. En effet, d’après les statistiques, les contrôles positifs d’alcoolémie au volant 
sont en nette diminution en 2023 par rapport aux années qui la précèdent. Cependant 
un fléau tout aussi dangereux que l’alcool au volant est de plus en plus constaté, c’est 
la consommation de drogues par certains conducteurs.

Les conseils avisés, la prévention plus que la répression sont les moyens mis en œuvre 
pour conscientiser les gens afin qu’ils aient une meilleure approche du rôle de la poli-
ce.

L’objectif pour 2030 étant 0 tué sur nos routes : réalité ou utopie, seul l’avenir le dira…

Au cours de la même réunion, Françoise HUBERT a été intronisée, sous le regards at-
tentif du premier inspecteur.



Fifty-One Club
Ecaussinnes
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Après le repas goulash

Bilan de l’activité

Pour notre 2ème dîner Goulasch, nous avons dû faire face à quelques problèmes d’in-
tendance, problèmes qui ont été brillamment résolus, avec des périodes de stress 
intense, par notre Président et organisateur Sébastien.

Samedi : montage de la salle, installation des fanions et oriflammes, approvisionne-
ment du bar, placement de la tombola sans oublier le plus important la préparation du 
goulasch par notre cuistot.

Dimanche midi : nous sommes prêts, les premiers participants arrivent, ils seront fina-
lement presque 120 soit 50% de plus que lors de notre première expérience.

Plusieurs FOC sont représentés : Enghien, Boussu, Leuze, Ham/Heure, Braine (presque 
tout le club), Le Trésorier du District, la 3em Gouverneure, le rédacteur du bulletin du 
District. Nous accueillons aussi l’Echevine d’Ecaussinnes Véronique SGALLARI et l’ex 
Député Gérald MOORGAT, ainsi que de nombreuses associations comme EnéoSport et 
Télévie.

Les musiciens, un excellent duo, ont assuré l’ambiance musicale et permis à de nom-
breux couples de danser. La tombola a rencontré un vif succès, le « gros » lot fut gagné 
par un représentant du FOC de Leuze.



Fifty-One Club
Ecaussinnes
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Vu l’affluence nous avons dû, dare-dare, aller nous réapprovisionner en desserts.

Les derniers fêtards ont quitté la salle vers 18h00…

Merci au Trésorier et sa compagne pour l’administration et la tenue de la caisse, mer-
ci au Past-Président pour la gestion de la tombola, merci aussi aux membres pour la 
gestion du bar, merci à tous les bénévoles pour avoir assuré le bon déroulement des 
différents services.

Un grand bravo à notre Président, qui s’est dépensé sans compter, pour avoir assuré 
avec brio l’organisation générale de cet évènement.

A l’année prochaine.

Mot du Président

Cher.e.s ami.e.s,

Je tiens à vous remercier sincèrement pour votre participation à notre dîner goulash. 
Votre présence a grandement contribué à la réussite de cette soirée.

Dans une situation difficile due à des problèmes techniques, votre amitié, votre estime 
et votre tolérance ont été les maîtres mots. Vous avez démontré une grande com-
préhension et une patience admirable, ce qui a permis de surmonter ces défis.

Encore une fois, merci pour votre soutien et votre participation. Nous espérons vous 
revoir lors de nos prochains événements.

Cordialement,

Sébastien HOUCHARD, Président du FOC Ecaussinnes



Fifty-One Club
Leuze
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C’est la fête au parc du Coron

Thierry nous donne son feedback par rapport au carnaval des enfants au Parc du Co-
ron.

Notre affiche Fifty-one était bien visible. Il y avait plein d’activités pour tous les enfants 
dont la danse de Mary Poppins. Le temps était magnifique. Il y avait de nombreux 
mouvements de jeunesse présents.

En fin de journée, les responsables ont souligné au micro l’intervention de notre club 
pour la contribution de 1000€ sur les 4000€ dépensés. Cette info a été partagée éga-
lement par Nicolas Dumont sur Facebook. Arnaud intervient pour nous lire le message 
de remerciements de Claire Veys du Centre Culturel de Leuze.



Fifty-One Club
Lillois
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Carnaval à l’hôpital

Le 13 février dernier Silvana, Georges, Kasia et Viviane se sont rendus à 17 heures au 
Centre de traumatologie à l’hôpital Brugmann à Bruxelles pour aider à servir des hot-
dogs, du pop-corn et des boissons lors de sa soirée de Carnaval. 

Les soignants et de nombreux patients ont défilé, déguisés sur le thème des person-
nages de cinéma. Nous avons ainsi pu admirer les Bronzés, Laurel et Hardy, Batman, 
Mamma Mia, Dumbledore, Zorro, Charlie Chaplin et bien d’autres.

Chaque patient a reçu un prix en fonction de son déguisement. Une soirée dansante a 
suivi ce beau défilé. Ce fut un très beau moment que nous avons la chance de pouvoir 
partager avec les patients et les soignants.



Fifty-One Club
Ham-sur-Heure Val de Sambre
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Succès du concert NATO Jazz Combo

Au cours de la 979ème RS du club, le Président Michel CASTERMANS se félicite du 
franc succès rencontré par le concert du Nato Jazz Combo du Shape et remercie cha-
leureusement les personnes qui ont œuvré à la réussite de cette soirée et particulière-
ment les chevilles ouvrières Ginette LARDINOIS et Christian DELCOUX.

Il signale aussi que les musiciens lui ont confié leur plaisir d’avoir joué devant un public 
aussi réceptif. Contact a déjà été pris pour organiser un nouveau concert l’an prochain 
avec cette fois la grande formation.



Fifty-One Club
Tournai
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Réunion de mardi gras

Quand on a sa réunion statutaire le mardi gras et que l’on veut le célébrer tout en par-
ticipant à la réunion…
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CALENDRIER AVRIL 2024   
01 PREMIER LUNDI   
Fontaine-l'Evêque RS 760  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre  La Chasse aux œufs, au Château 
02 PREMIER MARDI   
Enghien RS 806 Atelier de travail engagement et valeurs 
Huy RS 727 Réunion N+1 « Les femmes très spéciales » par Jeanine ARTOIS, secrétaire générale du 
FOI 
Leuze RS 964  « L'organisation et les missions de la Police fédérale » par Laurent BLONDIAU 
Namur RS 1094  
Namur-Avenir RS 656  
03 PREMIER MERCREDI   
Liège RS 256 Réunion commune des clubs Ladies du D101 
Lillois RS 182 Réunion commune des Fifty-One Clubs Ladies, à Liège 
Mons Ladies RS 335 Réunion commune des clubs Ladies organisée par Liège 
Nivelles Ladies RS 387 RS commune des clubs Ladies à Liège 
04 PREMIER JEUDI   
Flémalle Hesbaye Mosane RS 464  
Haute Semois RS 799  
Marche RS 941 « Conférence » par Tonia THERER 
Mons Levant RS 929 « L'Amusette » par Marc GODART 
Trois Rivières RS 934  
Wanze RS 400  
05 PREMIER VENDREDI   
Chimay RS 936  
Enghien  Festival de la mer (aussi le 6 avril) 
Namur-Avenir  Mini voyage du club à la Côte belge (jusqu'au 7 avril) 
06 PREMIER SAMEDI   
Chimay  Théâtre wallon (aussi le 6 avril) 
08 DEUXIEME LUNDI   
Boussu RS 102 « Nos fascinantes abeilles sauvages » par Joëlle PIERARD 
Bruxelles-Europe RS 838  
Charleroi RS 1115  
09 DEUXIEME MARDI   
Braine RS 896  
Tournai RS 981  
10 DEUXIEME MERCREDI   
Ath RS 784  
Waterloo RS 1024  
Waterloo Argenteuil RS 77  
11 DEUXIEME JEUDI   
Forêt d'Anlier RS 444  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 982 « Heureux qui comme Ulysse » par Roger MEURICE 
Mons RS 1068  « Conférence » par Jérémie ULENS 
12 DEUXIEME VENDREDI   
Dinant Haute Meuse RS 973  
Tournai Ladies  Concert Brasero cover de Pierre Rapsat, à l'Eglise Saint Jacques 
14 DEUXIEME DIMANCHE   
Namur-Avenir  ABBA GOLD THE CONCERT SHOW au Théâtre Royal de Namur 
16 TROISIEME MARDI   
Enghien RS 807 Intronisation de Carlo BUTERA 
Huy RS 728 « Conférence » 
Leuze RS 965 « La magie et la prestidigitation » 
Namur RS 1095  
18 TROISIEME JEUDI   
Flémalle Hesbaye Mosane RS 465  
Marche RS 942  
Namur Confluence RS 16 « Le nom des rues de Namur » 
Trois Rivières RS 935  
Wanze RS 401  
19 TROISIEME VENDREDI   
Chimay RS 937  
Enghien RS 807bis 5e Mardi : Concert Stars à Forest National 
20 TROISIEME SAMEDI   
Haute Semois RS 800 Festivités de la 800e RS 
21 TROISIEME DIMANCHE   
Mons Ladies RS 335bis Expo RODIN, au BAM avec Mons Levant 
Mons Levant RS 930 Visite Expo RODIN, au BAM 
22 QUATRIEME LUNDI   
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Charleroi RS 1116  
Namur-Avenir RS 657  
23 QUATRIEME MARDI   
Huy  Bowling à Huy, avec les enfants du home 
Tournai RS 982  
24 QUATRIEME MERCREDI   
Ath RS 785  
District 101  Assemblée Générale du District 101 
District 101  Deuxième Forum à Gembloux 
25 QUATRIEME JEUDI   
Braine RS 897 « Le Burn out » par Henk RAISON 
Ecaussinnes RS 946 Visite du Gouverneur 
Forêt d'Anlier RS 445  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 983 « Le Bois du Cazier » par Gilles MEEUS 
Mons RS 1069 « Conférence » par Fabienne BISTER 
Mons Ladies RS 335ter Réunion N+1 « Le vieillissement cérébral » par José Antonio ELOSEGI, neurologue 
26 QUATRIEME VENDREDI   
Dinant Haute Meuse RS 974  
27 QUATRIEME SAMEDI   
Boussu  Soirée Italienne au Parvis, à Saint-Ghislain 
CALENDRIER MAI 2024   
02 PREMIER JEUDI   
Flémalle Hesbaye Mosane RS 466  
Haute Semois RS 801  
Marche RS 943  
Mons RS 1070  
Mons Levant RS 931 Visite du Gouverneur, Martine RAPPEZ 
Trois Rivières RS 936  
Wanze RS 402  
03 PREMIER VENDREDI   
Chimay RS 938  
06 PREMIER LUNDI   
Fontaine-l'Evêque RS 761  
Namur-Avenir RS 658  
07 PREMIER MARDI   
Enghien RS 808 Réunion N+1 
Huy RS 729 « Conférence » 
Leuze RS 966  
Lillois RS 183 Visite de la 2e Vice-Gouverneure (Martine RAPPEZ) 
Namur RS 1096  
08 DEUXIEME MERCREDI   
Ath RS 786  
Liège RS 257  
Waterloo Argenteuil RS 78  
09 DEUXIEME JEUDI   
Forêt d'Anlier RS 446  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS  Supprimée 
10 DEUXIEME VENDREDI   
Dinant Haute Meuse RS 975  
13 DEUXIEME LUNDI   
Boussu RS 103 Visite de la vice-gouverneure Marie-Christine DELECAULT 
Bruxelles-Europe RS 839  
Charleroi RS 1117 ou le 27 mai, se renseigner auprès du club 
14 DEUXIEME MARDI   
Braine RS 898  
Nivelles Ladies RS 388  
Tournai RS 983  
15 TROISIEME MERCREDI   
Tournai Ladies RS 270  
Waterloo RS 1025  
16 TROISIEME JEUDI   
Flémalle Hesbaye Mosane RS 467  
Haute Semois RS 802  
Marche RS 944  
Mons Levant RS 932 « Disaster Victim Identification Médecin légiste » par Roger SCHOLL 
Namur Confluence RS 17 Visite du Gouverneur 
Trois Rivières RS 937  
Wanze RS 403  
17 TROISIEME VENDREDI   



22

Chimay RS 939  
20 TROISIEME LUNDI   
Namur-Avenir RS 659  
21 TROISIEME MARDI   
Enghien RS 809  
Huy RS 730  
Leuze RS 967  
Namur RS 1097  
22 QUATRIEME MERCREDI   
Ath RS 787  
23 QUATRIEME JEUDI   
Braine RS 899 « L'âge d'or des conquêtes portugaises » par Jean-Pierre GRARD 
Charleroi RS 1118 Réunion commune avec le Fifty-One de Ham-sur-Heure, en leur local 
Ecaussinnes RS 947 Réunion N+1 
Forêt d'Anlier RS 447  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 984 RS Commune avec le FOC Charleroi, 50e anniversaire de la première officielle du club 
Mons Ladies RS 336 Visite du Gouverneur (VG Martine RAPPEZ) 
24 QUATRIEME VENDREDI   
Dinant Haute Meuse RS 976  
Fifty-One International  Congrès du Fifty-One International à St-Gall (Suisse) 
Mons RS 1071 DUCASSE 2024 
26 QUATRIEME DIMANCHE   
Mons Levant RS 932bis Repas Polytech Ducasse de Mons (?) 
28 QUATRIEME MARDI   
Tournai RS 984 Réunion N+1 et apéro des associations 
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Samedi 20 avril 2024

400ème RS FOC Wanze 

Samedi 20 avril 2024

800ème RS FOC Haute-Semois

Mercredi 24 avril 2024

A.G District 101 à Gembloux

Samedi 4 mai 2024

Réunion par Zoom du bureau de l’Organe d’Administration du District 101

Vendredi 24 et samedi 25 mai 2024

49ème Congrès FOI à St Gall (Suisse)

Activités D101
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Samedi 1er juin 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 24 août 2024

Fifty-One day à Orval

 
Samedi 7 septembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 19 septembre 2024

Forum des associations

Activités D101



Infos districts D101
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Propositions de candidature

• FOC Dinant Haute Meuse :   Suzanne WANSON
• FOC Flemalle Hesbaye Mosane :  Régis MERTENS 

       Bernard DFELHAYE
• FOC Fontaine L’Evêque :   Thierry CARLIER
• FOC Namur Confluence :   Claude BODART 

       

Adhésions

• FOC Mons :     Christophe MALRAY 
       Quentain VIART

• FOC Chimay :     Benoît COLOT 
       Dany KABERGHS 
       

 
Retour d’un ancien membre

• FOC Waterloo :    Sandrine TAMPERE  

 
Information des clubs

• Le FOC Dinant Haute Meuse a, lui aussi, décidé de devenir un club mixte  
depuis mars 2024.



Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Vous pouvez lire les sujets du Bulletin en détail. 


